

16 Provinces

Woleu-Ntem/Département du Ntem/Bitam/Plus de deux mois après sa prise de fonctions

Le gouverneur face aux réalités des administrations locales



Photo : PME

Joël Ogouma accueilli au village Bindoumessang par les autorités du Ntem.



Photo : PME

Le gouverneur attentif aux propos du préfet Boniface Founguès (milieu).



Photo : PME

Visite des locaux de la mairie, où Jean-Pierre Obiang Zue Beyeme (milieu) a exposé les problèmes de son administrations.

PME
Bitam/Gabon

LE nouveau gouverneur de la province du Woleu-Ntem, Joël Ogouma, a entamé, jeudi dernier, par le département du Ntem sa tournée de prise de contact avec les responsables des services administratifs.

Sa visite à Bitam, après sa prise de fonctions, le 21 septembre 2018 à Oyem, lui a surtout permis de toucher du doigt les conditions dans lesquelles évoluent les différents personnels de la préfecture, de la mairie et du Conseil départemental du Ntem. « En tant que représentant du chef de l'Etat, du gouvernement, dépositaire de l'autorité de l'Etat, assurant la tutelle des collectivités locales, ayant été installé en septembre dernier et conformément à la feuille de route qui m'a été

déclinée par M. le ministre de l'Intérieur, il était de mon devoir de m'imprégner des réalités sur le terrain et de procéder à une visite des services administratifs de la province. Il m'a paru utile de commencer par Bitam, en prélude à la visite interdépartementale que j'aurais à effectuer prochainement », a déclaré Joël Ogouma.

Un tour du propriétaire qui lui a permis aussi, au cours des échanges qu'il a eus avec le préfet, le maire et le président du Conseil départemental, « de prendre la mesure des actions qui ont déjà été réalisées par l'Etat et des problèmes de fonctionnement qui restent en suspens », a relevé le gouverneur du Septentrion. Il ressort en effet, qu'en dépit du dévouement des agents, ces administrations publiques connaissent quelques difficultés d'ordre matériel et structurel. Le manque d'équipement informa-



Photo : PME

Le gouverneur Joël Ogouma au sortir de sa visite dans les locaux du Conseil départemental du Ntem.

tique (ordinateurs, imprimantes, photocopieurs...), par exemple, est souvent revenu dans les échanges. Il y a aussi le problème de la rupture, dans les services d'état-civil de la préfecture et de l'Hôtel de Ville, des registres servant

à l'établissement d'actes de naissance.

Les plus gros soucis relevés par le préfet du département du Ntem, Boniface Founguès, demeurent, entre autres, le manque de mobiliers, de la radio de transmission, du service

internet et la dégradation du bâtiment qui abrite ses services.

Le gouverneur a promis de trouver des solutions, dans les mois à venir, pour répondre favorablement à un certain nombre de problèmes posés. Joël Ogouma

a également profité de son passage à Bitam, pour réaffirmer sa volonté de concrétiser en actes, tous les projets qui ont été sélectionnés dans le département du Ntem, dans le cadre du Fonds d'initiative départemental (Fid), créé par le président de la République Ali Bongo Ondimba. La plupart de ces projets intègrent un certain nombre de besoins exprimés par les populations, pour l'amélioration de leurs conditions d'existence. Le gouverneur a annoncé au comité local du Fid, qu'il pouvait désormais intégrer, s'il le souhaite, le projet de l'aménagement du réseau routier du département. Dans la mesure où, après moult discussions, le comité national de pilotage du Fid a finalement accepté, dernièrement, la prise en compte de la problématique du réseau routier national qui tient à cœur le chef de l'Etat.

Haut-Ogooué/Département de la Passa/Franceville/Education

Des kits scolaires pour les écoles du 2e arrondissement



Photo : Nadège Ontounou

La remise symbolique des kits aux chefs d'établissements par l'élus du 2e arrondissement, Justin Ndoundangoye...



Photo : Nadège Ontounou

... sous le regard des personnels enseignants...



Photo : Nadège Ontounou

... et des principaux bénéficiaires, les élèves.

N.O.
Franceville/Gabon

Il s'agit des écoles publiques d'Ombélé, d'Ongouegne, d'Ondzeï et de Djamiti, ainsi que celle de l'amitié sino-gabonaise.

L'ŒUVRE est du ministre des Transports et de la Logistique, Justin Ndoundangoye, en sa qualité d'élus du 2e arrondisse-

ment de Franceville, lors des dernières législatives. Une sorte de retour d'ascenseur à la suite du choix porté par les populations, également parents d'élèves, sur sa personne. La dotation offerte aux apprenants des cinq écoles primaires de l'arrondissement comprenait des sacs, stylos, crayons, cahiers, règles, etc. C'est en effet au cours d'une cérémonie officielle organisée à l'école pu-

blique d'Ongouegne, vendredi 23 novembre dernier, que les apprenants ont reçu leurs kits scolaires des mains de leur élu à l'Assemblée nationale. Une cérémonie tenue en présence de nombreux parents, directeurs d'écoles et des maires de l'arrondissement, et à la faveur de laquelle chaque établissement s'est vu octroyer 200 kits scolaires. L'acte du membre du bu-

reau politique du Parti démocratique gabonais (PDG) s'inscrit dans le cadre de la philosophie du partage prônée par le président de la République, Ali Bongo Ondimba. C'est également une manière pour Justin Ndoundangoye d'honorer un des engagements qu'il avait pris lors de la campagne électorale. En retour, les élèves ont exprimé leur gratitude à leur bienfaiteur, tout en

souhaitant qu'un effort supplémentaire soit fait par lui dans le sens de l'agrandissement d'un des établissements.

« Le président de la République a fait adopter un plan d'urgence présidentiel dans lequel est compris le secteur éducation. En tant que député du 2e arrondissement de la commune de Franceville, je veillerai à ce que ce plan soit réalisé, puisque c'est une situation qui prévaut sur l'ensemble

du territoire, en matière d'agrandissement des salles de classes, de construction d'édifices scolaires nouveaux. C'est dans l'esprit de partage auquel nous appelons le chef de l'Etat, que nous avons pensé aux familles démunies qui ont des enfants scolarisés et qui éprouvent des difficultés dans l'acquisition des fournitures scolaires », a souligné Justin Ndoundangoye, en guise de réponse.